

**Orne édition - Saint-Germain-du-Corbéis****Deux jeunes lycéens à la journée du citoyen**

Samedi matin, la municipalité accueillait deux jeunes Corbenois à une journée du citoyen. Dans la salle du conseil, haut lieu de la citoyenneté, le maire, Gérard Lurçon, pouvait rappeler que « **l'âge de la majorité vous confère des droits et des devoirs. Pour marquer votre entrée solennelle dans la vie citoyenne, vous recevez votre carte d'électeur. Vous pouvez ainsi exprimer vos convictions et participer à la vie de la commune et de votre pays.** »

Pauline Leportier, 18 ans, en bac pro au lycée agricole, affirme: « **je me sens concernée par la vie de la commune. Je voterai sans doute aux Régionales.** » Daniel Martin, 18 ans, lycéen en 1re S au lycée Marguerite-de-Navarre, ajoute « **je souhaite découvrir les responsabilités de la vie d'adulte et l'organisation de la commune. Je voterai aux élections régionales.** »

En présence de Sébastien Leroux, représentant Alain Lambert, Léone Besnard, maire-adjoint pouvait détailler les actions pour les jeunes comme l'accès au permis de conduire avec l'aide de la commune en contrepartie de participation aux activités associatives. Catherine Elbaz proposait de s'investir dans le conseil municipal des jeunes, des jeunes très présents dans toutes les manifestations et événements.

Enfin, le 13 mars, une exposition sur la citoyenneté « Super-citoyen » sera organisée sur la commune.

Tous droits réservés : Ouest-France

6268711571503D0BE0900341930431AA1683F01E87738441A67CB6C